

『時事直言』 No.1449 2020年1月18日

[HP] <http://chokugen.com/>

[FAX] 03-3956-1313

[twitter 日本語] t_masuda2019/

[instagram] t_masuda2019/

[mail] info@chokugen.com

[twitter 英語] T_Masuda_eng/

[Youtube] 増田俊男チャンネル/



時事評論家 増田俊男

国民支配の飴と鞭（アメとムチ）

飴(アメ)とは国民を甘やかす民主主義であり、鞭(ムチ)とは国民を弾圧する独裁主義である。

いずれも人間支配形態である。

馬の鼻先にニンジン吊るして走らせるか、鞭を打って走らせるかである。

ポピュリズム(大衆迎合主義)がトレンドになった今日、「自由が」行き過ぎ「勝手」になっている。

一時しのぎの痛み止めであるべき金融緩和が何時までも続いている。

何でもありの市場は富豪 64 名に世界の 53%の資産を与えてしまった。

残酷にまで広がり続ける社会格差に小さくなるばかりの国家は最早何も出来ない。

肥満体になった親子は心臓麻痺で命を短めようとしている。

国家と国民から「節度」が消え失せてしまった。

甘い水を飲んだ人間は苦い良薬を飲まない。

2020年人間はついに新型コロナの天罰を受けた！

時を同じくして、アメリカの民主主義最後の頼りであった選挙が完全犯罪以外の何物でもないことが判明した。

増田の持論である「御用哲学としての民主主義」が終焉を迎えようとしている。

欲による支配、資本主義を支えてきた民主主義が終わり、「新たな支配哲学」が必要になってきた。

新しきモノの為には古きモノは壊さねばならない。

アメリカに Scrap(破壊)の火を付けたトランプの役目は終わり、不幸にして短命社会主義者バイデン後、共産主義者ハリス大統領の皆殺しアメリカ大文化革命が始まる。

何世紀も先の地平線から「原始共産主義」の陽の出が見える。

人類 8000 年の歴史の節目に生を戴いた我々は神に感謝すべきである。

時代の幕開けを告げる「増田塾」は、1月20日から30日まで10日間50講義に及ぶ。

時代を生きる人間必須の講義を決してお見逃し無きよう切望する。

★Youtube「増田俊男チャンネル」にて毎日動画配信中！

視聴方法:Google、Yahoo などから「増田俊男チャンネル」を検索して下さい。

「時事直言」の文章及び文中記事の引用をご希望の方は、事前にマスタ U.S.リサーチジャパン株式会社 (FAX: 03-3956-1313) までお知らせ下さい。